

DOSSIER DE PRESSE

Mulhouse, le 5 juin 2024

60 postes de conductrices et conducteurs de bus à pourvoir chez Soléa en 2024 : Les actions de recrutement sont lancées !

Le réseau Soléa travaille à la valorisation du métier de conducteur à travers de nombreuses actions qui visent à renforcer durablement les effectifs de conduite. En 2024, des opérations fortes et inédites permettront d'intégrer 60 nouveaux conducteurs et conductrices.

Lancement d'un CAP Conducteurs avec le GRETA ALSACE SUD

En partenariat avec l'antenne du GRETA basée au Lycée Ettore Bugatti de Mulhouse et avec le soutien financier de la Région Grand Est et de France Travail, un Certificat d'Aptitude Professionnel (CAP) dédié à la conduite des bus urbains a été créé cette année avec l'objectif d'intégrer les lers candidats au cycle de formation démarrant au mois de septembre.

Ce cycle de formation d'une durée de 10 mois, totalement inédit et spécifiquement dédié au recrutement pour Soléa, s'adresse à un large public, en reconversion professionnelle.

« Notre objectif est de sélectionner 8 candidats parmi les personnes intéressées et ayant passé les étapes de recrutement traditionnelles appliquées par Soléa. Ces 8 candidats intègreront la formation sur un rythme 2 jours école et 3 jours entreprise durant lequel le métier et le fonctionnement de l'entreprise seront présentés, suivis, après obtention du permis en février, de la Formation Initiale Bus (FIB) qui forme aux lignes du réseau Soléa et à la conduite de nos véhicules. Les stagiaires qui obtiendront leur diplôme seront embauchés par Soléa et pourront directement intégrer l'exploitation » Paola Deiboune, Responsable Carrières et Compétences





Mercredi 5 juin, une nouvelle journée de découverte du métier de conducteur.

Face à l'intérêt suscité par la première édition de la journée découverte organisée en 2023, les équipes Soléa se mobilisent et proposent cette année à nouveau à 60 personnes de venir découvrir le métier de conducteur à travers une expérience immersive.

2 sessions de découverte de 30 personnes chacune sont ainsi programmées ce mercredi 5 juin à 8h30 et à 13h30. Elles permettront aux participants de :

- Tester la conduite grâce à la présence du centre de formation Wantz et de son car à double commande
- découvrir l'environnement de conduite d'un tramway
- visiter le site Soléa
- d'échanger avec des conducteurs en poste

Nouveauté cette année, la présence de Marielle BRUCHON, une coach de théâtre d'improvisation qui aura pour mission de faire tomber les clichés et idées reçues sur le métier.

Cette deuxième édition est ouverte à toute personne âgée de 21 ans ou plus, en recherche d'emploi, débutante ou en reconversion professionnelle et qui souhaite confirmer son intérêt pour le poste. Les 2 sessions de 4h chacune (8h30-12h30 / 13h30-17h30) sont accessibles sur inscription préalable obligatoire.

Photos de l'édition 2023 :























12, 13 et 14 juin : le Soléa Tour fait halte dans les Quartiers Prioritaires de la politique de la Ville (QPV)

Le Soléa Tour est organisé par Soléa en partenariat avec la MEF Mulhouse Sud Alsace et avec le soutien de la Sous-Préfecture, de la Région Grand Est et de France Travail. Il a pour objectif de promouvoir l'entreprise, le métier de conducteur et de susciter des vocations au sein des QPV de l'agglomération.

Durant 3 journées, Soléa invite toutes les personnes intéressées par le métier de conducteur à venir rencontrer ses équipes, à échanger avec les recruteurs et formateurs et à assister à des démonstrations pour mieux comprendre les missions quotidiennes d'un conducteur de bus.

Le Soléa Tour s'adresse aux personnes avec ou sans formation, détentrice du permis B, motivées pour intégrer une formation qui leur permettra d'exercer un métier au service de tous les habitants de l'agglomération.



Parcours du Soléa Tour :

12 juin 2024 : Mulhouse – quartiers Fonderie et Drouot-Barbanègre ; Illzach - quartier Jonquilles

- 9h30 à 12h Parvis Louis-Loew 16 Rue de la Fonderie (devant l'université) à Mulhouse
- 14h à 15h au BOAT, 67 Rue de Sausheim à Mulhouse
- 15h30 à 17h30 ex arrêt Jonquilles, 26 Rue des Jonquilles à Illzach

13 juin 2024 : Mulhouse – Cité Briand ; Wittenheim – quartier du Markstein

- 9h30 à 12h sur la Place Franklin à Mulhouse
- 13h30 à 17h sur le Parking du Complexe Léo Lagrange, 4 rue du Vercors à Wittenheim

14 juin 2024 : Mulhouse – quartiers Coteaux et Bourtzwiller

- 9h30 à 12h30 à l'Esplanade, Arrêt Nations à Mulhouse
- 13h30 à 17h à l'angle des rues Saint-Nazaire et Bordeaux à Mulhouse

+ d'infos : Soléa Tour - On recrute dans le transport ! | Actualités | MEF Mulhouse Sud Alsace (mef-mulhouse.fr)

12 juin : une demi-journée pour rencontrer les intérimaires Stellantis

L'AFTRAL, spécialiste en formation dans le transport et la logistique, organise en partenariat avec Soléa, une demi-journée d'information sur le métier de conducteur dédiée au vivier d'intérimaires en arrêt de ligne chez Stellantis.

Une demi-journée durant laquelle les candidats pourront s'installer dans un simulateur de conduite et bénéficier d'une présentation de l'entreprise.

Cette initiative a l'objectif de susciter l'intérêt des candidats pour les métiers de la conduite et de les intégrer, le cas échéant, au processus de recrutement.



Une nouvelle campagne de communication durable pour encourager les candidatures et valoriser le métier

En complément des actions de terrain décrites plus haut, et à l'instar des 2 dernières années, une campagne de communication sera lancée tout prochainement au cours de ce mois de juin pour informer plus largement les habitants de l'agglomération et de sa périphérie des possibilités d'emploi offertes par Soléa au sein de l'unité conduite.

Le métier de conducteur se caractérise notamment par une activité exercée sur des amplitudes horaires larges afin de permettre au public actif et scolaire, très nombreux, de se rendre sur leur lieu de travail ou d'étude.

Comme en témoignent les expériences du personnel de conduite, ces horaires permettent souvent d'accorder, en journée, un temps certain à des activités personnelles ce qui contribue de manière générale à un bon équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle.

A nouveau, des conductrices et conducteurs ont accepté d'être mis en scène et de témoigner de cet équilibre à travers cette nouvelle campagne de communication qui reposera sur des photos et vidéos diffusées entre juin et octobre cette année.



Le recrutement toujours accessible aux candidates et candidats avec ou sans expérience professionnelle

Pour candidater, il n'est pas obligatoire d'être du métier ni détenteur du permis D. La formation à la conduite bus et au transport de voyageurs est assurée par Soléa en partenariat avec les centres de formation Wantz situé à Cernay et l'AFTRAL à Sausheim. Que l'on soit débutant, du métier ou en reconversion professionnelle, il est possible de postuler à partir de 21 ans depuis le site internet www.solea.info et la rubrique Découvrir Soléa > Emploi ou en envoyant son CV à l'adresse recrutement@solea.info



Contact Presse Soléa Matthieu SCHOCH

Responsable Information Clients et Communication Externe 03 89 66 77 13 / **06 99 08 74 43** matthieu.schoch@solea.info